

Campoo

Las nevadas y el corte de carretera en Las Hoces dejan a la comarca en una difícil situación

El Hospital Campoo trabaja con normalidad pese a la incomunicación y la escasez de medios

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Con relativa calma se vivió ayer una jornada más de las que afronta el personal médico del Hospital Campoo, bajo la nieve e incomunicados. Pero no fue una jornada más, porque entre los pacientes y sus familiares se notaba el respeto que la población campurriana siente cada vez que se conoce que la comarca cam-

purriana queda incomunicada bien sea por la nieve, o como ayer miércoles, por ese desprendimiento de tierra en Las Hoces de Bárcena, que ha dejado inservible la comarca campurriana por carretera. La fuerte nevada de la mañana con ventisca incluida, hubiera hecho imposible el traslado de enfermos graves de la comarca a los centros hospitalarios de Sierrallana o Valdecilla.

En el Servicio de Urgencias del Hospital Campoo, ayer miércoles se trabajó con normalidad dentro de lo que cabe, y es que la población sabe y es conocedora de la dificultad con la que se trabaja en Reinosa, así que es obvio pensar que las dificultades sanitarias aumentarán en época de grandes nevadas o carreteras incomunicadas (nos referimos al corte por desprendimiento de tierra, que era inquietud generalizada ayer entre la opinión pública campurriana). No hubo incidencias personales que lamentar. Nevó durante toda la jornada de ayer, y el desprendimiento de tierras en Las Hoces hizo que se cortara la carretera N-611. La nieve y el corte de carretera provocaron un suceso inusual en los tiempos que vivimos, pero con final feliz, que fue la atención y posterior parte de la joven Noelia Montiel. Esta mamá se ponía de parto en la madrugada del martes al miércoles, y mientras su marido se encargaba de limpiar la nieve de su garaje la joven con normalidad procedía a su traslado a Santander para dar a luz.

Escasos medios

Fue entonces cuando la pareja vio el cartel de carretera N-611 cortada. Era entonces cuando aproximadamente a las cuatro de la madrugada llegaban al Hospital de Campoo, donde el doctor Corada y el personal sanitario se ponían en acción, eso sí, con los escasos medios con que cuenta el centro hospitalario. Noelia Montiel y Francisco García fueron papás de un hermoso y saludable niño que bautizarán con el nombre de Hugo.

Los padres y la abuela quedaron con el niño en observación en el hospital hasta que quede abierta la carretera, reconocen que tomaron todas las medidas y en cuanto comenzaron los dolores de parto emprendieron el camino.

Esta entrevista sirvió para recordar que Clínica Reinosa tuvo hace unos años servicio de ginecología, y que hasta hace no mucho se podían atender los partos en Reinosa. La ausencia de este servicio confirma una vez más que sanitariamente Campoo ha retrocedido más de dos décadas en calidad



El alcalde de Reinosa visita al bebé nacido en el Hospital Campoo. QUEIMADELOS

de vida sanitaria. La familia feliz agradeció el buen trato del personal sanitario de Urgencias de Reinosa, que pusieron todos los medios humanos a su alcance, no así los técnicos, lamentando que un centro

hospitalario que daría cobertura a una población de 20.000 personas, no disponga de medios. La parte amarga de esta historia con final feliz, es pensar ¿qué hubiera sucedido, si el parto se complicó porque el

Por un Hospital digno

A. Q. Reinosa

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio Fernández, visitó ayer el Hospital Campoo para conocer al pequeño Hugo García Montiel, nacido a las 6.30 horas de la madrugada del martes al miércoles, en el Servicio de Urgencias del citado centro hospitalario. El regidor se interesó por el estado del pequeño, y desde el propio centro hospitalario le explicaron que los nacimientos en el hospital aunque poco frecuentes, se han dado los últimos años, "cada vez que Reinosa queda incomunicado debido al mal estado de las carreteras y al temporal de nieve, que en esta ocasión imposibilitaron el desplazamiento de la madre, Noelia Montiel Pérez, a la Residencia Cantabria", explica el alcalde de Reinosa.

Pese a la carencia de medios materiales y quirúrgicos, el parto se desarrolló de forma satisfactoria gracias a la profesionalidad del personal médico. Personal médico que en estos momentos se encuentra a la espera de que mejoren las condiciones meteorológicas para poder trasladar tanto a la madre como

al bebé a la Residencia Cantabria, donde se les realizarán los reconocimientos pertinentes. José Miguel Barrio felicitó a los padres y a la abuela de Hugo por el feliz acontecimiento, ofreciendo su colaboración y entregando a Noelia Montiel un ramo de flores en nombre de todos los reinosanos, quienes han seguido los pormenores del nacimiento del pequeño con gran interés y preocupación, según Barrio. "En ocasiones como ésta se hace más ostensible la carencia de infraestructuras que sufre nuestra ciudad y comarca, consecuentemente, la dependencia que tenemos de otros lugares alejados aún más por la climatología invernal".

"Circunstancias como la vida en el día de ayer por la familia García Montiel hacen que tengamos que recordar una vez más, a los que se emplean en decidir soluciones sanitarias para Reinosa y comarca de espaldas a las justas reivindicaciones de todo un pueblo, que el modelo de hospital que pedimos los campurrianos no es fruto de un capricho sino de una imperiosa necesidad", señaló.

Diez largas horas de angustia e impotencia

A. QUEIMADELOS

Dicen que la nieve trae riqueza, de ahí eso de, "año de nieves, año de bienes"; pero, desde siempre, un servidor está convencido que la nieve genera riqueza por un lado, y por otro ocasiona al ciudadano graves perjuicios económicos y sociales. Ayer, este informador, vivió horas de angustia, porque lo más sagrado que un ciudadano tiene es la salud de los suyos. Por la tarde, reflexionando, he de dar gracias a Dios, porque mi madre haya ingresado en Hospital Campoo, después de diagnosticarla un cólico al riñón. Cuando el doctor de guardia me dijo que mi madre sufría un cólico nefrítico respiró honda; porque sé que al menos, desde el sucedáneo de hospital que los campurrianos tenemos, disponen en el centro hospitalario de los medios suficientes para atajar esta dolencia.

Pero no hay mal que por bien no venga, aunque no les recomiendo, por cierto, tan desgradable estancia. Viví diez horas angustiosas, comprobando el trájín de una mujer dolorida, que buscaba en estos especialistas un alivio para su dolor.

Excelentes profesionales

He sido durante unas horas testigo callado del trabajo de unos extraordinarios profesionales, pero con escasos medios técnicos; y comprobando cómo este servicio se ha convertido en un centro hospitalario de medicina interna. La Sanidad en Campoo, digo y afirmo, que ha retrocedido más de 20 años. Atrás ha quedado aquella Clínica de Reinosa, semiprivada, que tenía las atenciones de traumatología, urología, digestivo, medicina interna, intervenciones quirúrgicas, cirugía general las 24 horas del día, e incluso, ginecología durante unos años.

Ahora con la aportación pública hemos ganado en la construcción espero inmediata, de un dispositivo sanitario de diez camas. Amanecimos con nieve en la ciudad y la carretera cortada por desprendimientos de tierra, ojalá, las próximas horas no ingrese en el Hospital Campoo ningún caso grave de traslado a Sierrallana o Valdecilla; pero la realidad al día de hoy, es angustiosa, porque el servicio de urgencias te atiende, diagnostica y ofrece un tratamiento adecuado. Señores de la Consejería de Sanidad, no prometan, cumplán lo que por ley le corresponde al campurriano que es un Área de Atención Sanitaria. Mi reflexión es la siguiente, ¿qué hubiera sucedido ayer, si mi madre ingresa con un infarto y se requiere un traslado a Valdecilla?